
Protokoll – Exekutive – 3. Juli 2014 
 
Anwesende: Emil, Jaana, Dominik, Matze, Rasmus, Mirko 
Entschuldigt: Oli 
Protkoll: Mirko 
 

TOP 1: Inforunde 
 
Emil: Wahlen 

• 7,3% Wahlbeteiligung, 

• war stressig, großes Lob an David 

• Wahlbekanntmachung durch Walter 
 

Matze: 

• Sopäd-Planungsgruppe  weiterhin Diskussionen/Unklarheiten 

• Zeitungen 
o Süddeutsche kommt ab Freitag, 4. Juli  direkt ins CTC?  

Kostet jetzt nur die Hälfte: ca. 300€  Café-Abo 
o Die Zeit: noch kein Kontakt 

 
Dominik: 

• Werbung für Beachvolleyball-Turnier (mixed) 

• Telefonat mit Ullmann  möchte nicht mehr zuständig sein 

• Bufata: inzwischen seriöser! Seite mit Spielen für Lehrerinnen ist online  Link wird 
rumgeschickt 

 
Mirko: LAK 

• Verfasste LAK ist im Moment in weiter Ferne, Stimmung nicht sehr gut, LAK schlecht 
besucht, Satzung wird irgendwann erneut bearbeitet 

• Nächster Termein: 7. September in Karlsruhe 
 
Rasmus: 

• Senatskommission: Rahmenvereinbarungen über Module wurde verabschiedet 

• Feedbackregelung durch Studierende  TOP 

• Master BiWi gibt’s oben drauf für 2011er und Bachelor für Lehramt Primarstufe 
(Promotionsmöglichkeit) 

• Härle hat letzten Donnerstag gefragt, warum wir denn das Büro noch nutzen 
 
 

TOP 2: Hiwis 
 
Emil: Es gibt keine wirklichen Neuigkeiten dazu 

• Frau Neisses wird nochmals kontaktiert 

• Einzige Möglichkeit wird wohl TVL (Tarifgruppe 1?) sein, Übungsleiterpauschale ist 
wohl nicht möglich 

• Emil übernimmt in den nächsten Wochen das Ganze 



 
Kein wirklicher Kontakt zu den zukünftigen Angestellten. Entschädigung für die verlorene 
Zeit für die zukünftigen Angestellten? 

 
 
TOP 3: Finanzen 
 
Finanzantrag Oli: Büromaterial 
Abstimmung: Einstimmig (ohne Enthaltung) angenommen 
 
Finanzordnung 

• Neu geschriebene Finanzordnung gibt es noch nicht 

• Kommunikation mit Frau Böhner? 

• Mirko (mit Oli?) kümmert sich drum 
 
 

TOP 4: Termine 
 
StuPa-Sitzung: 24. Juli, 18 Uhr 

• alte und neue Parlamentarier*innen 

• schnelle Sitzung, dann Vorstellung von Arbeitsfeldern 

• Semesterabschluss im Anschluss: 
o ZEP?  Qref?  
o Grillen, Getränke  Orga Klara (wer noch? ☺) 

 
Klausurtag(-ung): 
Vorschlag Klausurtag bzw. Kennenlern-WE am 11./12. Oktober 
 Diskussion am 24. Juli 
 
Sitzungen von Exe oder Ähnlichem: evtl. in der Zeit vor 15./22. September 
 Vorbereitung Klausurtag(-ung) 
 
 

TOP 5: Feedback 
• Studierende (Bianca Robel) haben Papier in Senatskommission gebracht 

• Kommunikation herstellen 

• Punkte in dem Papier klären, viel Gutes aber auch Unklares (50%-Feedback-
Regelung) 

• Feedbacks sollen noch im Semester eingeholt werden können 
 Papier soll in Studienkommissionen! Kommunikation mit den studentischen 
Mitglieder*innen 
 Briefing der Studierenden in Fak. 2!  

• Weitere: Fak 1: Mirko/Hannah, Fak 2: Jaana/Moritz/Valentin, Fak 3: Emil spricht an 
 
 
 
 



TOP 6: Studienkommissionen (Seminarüberbelegung) 
 
Demnächst stehen wieder Studienkommissions-Sitzungen an (Fak.1, 23. Juli). Zu Beginn des 
Semesters haben wir mal darüber diskutiert, das Thema Seminarüberbelegung nicht nur im 
Nachhinein zu kommunizieren, sondern auch so gut es geht zu prüfen ob das 
Studienangebot auch ausreicht. 
 
Aufgaben: 

• Fak. 2 (und wohl auch Fak. 3): Schauen, dass sie das GANZE Vorlesungsverzeichnis 
(für ihre Fächer) bekommen, nicht nur Teile 

• Jeder*r sollte den Teil in dem er*sie sich auskennt checken, der Rest wird irgendwie 
aufgeteilt (z.B.: Jaana checkt das Studienangebot für Kunst, weil sie um einiges mehr 
Ahnung hat als ich ;)) 

• Außerdem können wir es an die Fachschaften weiterleiten 
 
 

TOP 7: Büro 
• Kommunikation v.A. Moritz 

• Neuer Termin wird wohl kommen (für Besichtigung Neubau?) 

• keine Neuigkeiten 
 
 

TOP 8: Schlüssel 
• Liste von Sabrina einfordern (Rasmus) 

• Schlüssel sammeln und dokumentieren 
 
 

TOP 9: Equipment 
• Pavillon nein 

• Bühenteile ja  Hausmeister 

• Anlage ja (Kaution etc. ist alles geklärt)  Rasmus 
 
 

TOP 10: Mögliche Finanzanträge 
• Gartenmöbel etc.  Flo etc. wird angefragt 

• Ersti-Geschenk (Rasmus), Logo und email-Adresse auf Kugelschreiber/Notizblock  
 
 

TOP 10: Härtefall 
Arbeitsphase für Ausarbeitung für Härtefallanträge  nächste Exe-Sitzung 

 
 
 


